

Verhaltens-Charta für Eltern und Begleitpersonen

- Ich bin mir bewusst, dass auch die Eltern den Verein repräsentieren und gebe mir Mühe, mit meinem Verhalten zu einem positiven Bild des SCB beizutragen.
- Ich anerkenne die Trainer und die Vorstandsmitglieder und ihre Funktionen für den Club, und ich respektiere ihre Entscheidungen.
- Ich verstehe, dass Vorstandsmitglieder und Trainer mir keine Auskunft über andere Läufer/innen und Familien geben.
- Ich kommuniziere direkt und offen mit Trainern und Vorstandsmitgliedern und gebe Gerüchten keine Chance. Im Gespräch oder Schriftverkehr bleibe ich sachlich und kontrolliere meine Emotionen. Ergibt der persönliche Kontakt keine befriedigende Lösung, wende ich mich an eins oder mehrere (weitere) Mitglieder des Vorstandes zwecks Mediation.
- Ich bin mir meiner Rolle als Elternteil bewusst und überlasse das Coaching meines Kindes den Trainern. Nur Trainer/innen und J+S-Leiter/innen, die vom Vorstand eine Genehmigung erhalten haben, dürfen Unterricht erteilen.
- Ich verstehe, dass mein Kind lernen muss, selbst Verantwortung zu übernehmen, sich selbst zu organisieren und sich dadurch zu einer eigenen Persönlichkeit entwickeln kann.
- Ich bewege mich in der Trainingshalle nur im Zuschauerbereich rechts von der Eismaschineneinfahrt und halte Abstand von der Bande. Der Bereich links von der Eismaschineneinfahrt und der ganze Bandenbereich gehören den Trainern und den LäuferInnen.
- Ich halte mich grundsätzlich nicht in der Garderobe der Läufer/innen auf. Wenn mein Kind Hilfe bei etwas braucht oder ich das Kind beim Putzdienst unterstütze, ist es natürlich erlaubt, die Garderobe zu betreten. Danach verlasse ich die Garderobe aber unaufgefordert wieder.
- Ich verhalte mich gegenüber anderen Eltern und Läufer/innen fair und respektvoll, sowohl im direkten Umgang wie auch indirekt (z.B. korrektes Vorgehen bei Patcheis-Buchungen oder an Wettkämpfen).
- Ich unterstütze den SCB nach Möglichkeit mit meinem persönlichen Engagement, da der Club nur dank der aktiven Mithilfe von allen funktionieren kann.
- Ich halte mich an das Ethik-Statut von Swiss Olympic und bin über Vorgaben und Leistungen von Swiss Sport Integrity informiert. (<https://www.sportintegrity.ch/>)

Herzlichen Dank für Euren Beitrag!

Die Vorstandsmitglieder und die Trainer sind dafür verantwortlich, die Einhaltung der Chartas zu gewährleisten. Bei Missachtung behält sich der Vorstand Sanktionen vor.